



NUEVO AÑO *Nuevos retos y desafíos*

Se nos presenta un año nuevo con cierto grado de incertidumbre, pero también con cierto optimismo, ya que se espera la reactivación de la economía en el segundo semestre del 2010.

Durante este año, y a pesar de las dificultades, las pymes han asumido la innovación como una necesidad que les permitirá mejorar la rentabilidad y obtener ventajas competitivas.

Ayudar a las empresas a crecer y mejorar su nivel competitivo a través de la innovación, es uno de los principales objetivos camerales, de ahí el hacer mención a múltiples iniciativas puestas en marcha.

La Cámara de Comercio de Ciudad Real estará como siempre y más ahora, al lado de las empresas de la provincia, trabajando con todas ellas e invitándolas a que se sumen a esta iniciativa como forma de mejorar y fortalecer su desarrollo.

En nuestra labor de apoyo a la internacionalización, la Cámara se esfuerza en ser cercana a todos y trabaja para que nuestras empresas puedan incrementar las exportaciones, buscar nuevos mercados y crear destacados productos que puedan vender en un mundo sin fronteras ni distancias.

En el último estudio funcional comparativo entre Cámaras llamado ("Atlas Cameral 2009") elaborado por el Consejo Superior de Cámaras, confirma que, nuestra institución es una de las que mejor gestiona sus recursos de España, gracias a la profesionalidad de su personal y la calidad de los servicios prestados.

Un claro ejemplo de ello, son los fondos canalizados directamente a nuestras empresas y que superan en nada menos que 23 puntos porcentuales, la media de las Cámaras de Comercio españolas, contribuyendo así, a una mayor eficacia y apoyo al tejido empresarial de Ciudad Real.

En 2010, la Cámara, seguirá trabajando en su compromiso con los empresarios, favoreciendo el fortalecimiento del tejido productivo, en la creación de riqueza, generación de empleo..., resumiendo, en todo lo que se pueda y demanden; y con ello, contribuir en la apuesta por el desarrollo de la provincia.

Con todo esto, creemos que en este entorno económico contribuyamos a la mejora de la competitividad empresarial, vital para la vuelta a la senda de crecimiento. Termina un año de arduo trabajo y nos disponemos a vivir las fiestas navideñas, a las que la Cámara de Comercio se suma, deseando a todas las empresas e instituciones de nuestra provincia unas muy felices navidades y comiencen el nuevo año, que será más favorable, con optimismo.